

Die Kinder der zweiten Stufe aus der GGS Bütgenbach besuchten am Mittwoch, den 22. März die Bäckerei Halmes.

Der Chef Luc Halmes erklärte uns zu Beginn, was auf dem Programm stand. Dann ging es los...

Drei Bäcker haben mit uns Osterhasen aus Hefeteig gebacken. Anschließend durften wir sie mit Schokostückchen, Rosinen und Zucker verzieren.

Danach machte Luc mit uns einen Rundgang durch die ganze Halle und erklärte uns alle Maschinen, Räume und Geräte. Wir durften in einen Kühlschrank hinein gehen, wo es -25°C Grad kalt war.

Zum Schluss gab es noch einen Saft und Gummibärchen für alle.

Es war ein interessanter und abwechslungsreicher Vormittag.



